

CIUDAD RODRIGO

## Cerca de 200 militares participarán en el acto central del Día de Herrasti

Mandos del Acuartelamiento "General Arroquia" visitan Miróbriga para organizar la parada militar y el homenaje a los caídos en la Guerra de la Independencia el próximo 10 de julio



La jornada más importante del programa conmemorativo que durante este año va a desarrollar el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo con motivo del Bicentenario de la Guerra de la Independencia y el Sitio de 1810 será la del día 10 del próximo mes de julio, el instituido desde hace algunos años como "Día de Herrasti".

Con el objetivo de realzar la celebración, cerca de 200 militares, entre tropa, banda y mandos del Acuartelamiento de Ingenieros "General Arroquia" de Salamanca, participarán en el acto central, no sólo del "Día de Herrasti", sino del Bicentenario organizando una parada militar en la plaza que Ciudad Rodrigo dedica al gobernador de la Plaza durante los Sitios, Andrés Pérez de Herrasti.

Los actos comenzarán con el desfile de las tropas ante la máxima autoridad presente que posteriormente pasará revista a la formación. A continuación, los militares rendirán homenaje a los caídos en la defensa de Ciudad Rodrigo frente a las tropas Napoleónicas en 1810.

Por este motivo, mandos del "General Arroquia", acompañados por el teniente de alcalde, Marcelino Cordero, y la concejal delegada de Cultura, Carmen Cambrero, visitaron ayer la plaza de Herrasti, para estudiar la mejor disposición de la tropa, así como la colocación de las tribunas de autoridades y el público durante los actos militares.

Una vez realizadas las medidas y estudiadas las localizaciones, el siguiente paso, aún sin fecha, será la celebración de un ensayo general con los militares que participarán en la conmemoración.